

**López Obrador  
critica informe  
y EU responde**

Luego de que el Presidente tachó de "politiquería" el reporte en DH, el gobierno de Biden dijo que ellos no esconden sus problemas. / 4 y 6

**PRESIDENTE: SE CREEN EL GOBIERNO DEL MUNDO**

# “Las críticas de EU son *politiquerías*”

**LÓPEZ OBRADOR RECHAZA el informe del Departamento de Estado sobre violencia; están mintiendo; no quieren abandonar la doctrina Monroe, acusa**

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

El gobierno de México rechaza las observaciones hechas por el Departamento de Estado de los Estados Unidos respecto a que en México persiste la corrupción, no ha amainado la violencia, y no se respeta la libertad de prensa y se violentan los derechos humanos.

En rueda de prensa desde Oaxaca, el presidente Andrés Manuel López Obrador descalificó el informe y lo consideró como "politiquería".

"Que no es cierto, que están mintiendo, es pura politiquería, con todo respeto. Es que es su naturaleza, no quieren abandonar la doctrina Monroe, y antes el llamado Destino Manifiesto. No quieren cambiar.

"Se creen el gobierno del mundo, se asumen como el gobierno del mundo y 'no más' ven la paja en el ojo aje-

no y no la viga en el propio. Pero no es para enojarse, es que así son. Nada más decir que no es cierto, que son mentirosos, pero no lo vayan a tomar a mal", comentó López Obrador.

Dijo que México no evalúa las acciones que realizan otros países en su vida interior, aunque insistió en que el gobierno de Estados Unidos no hace lo necesario para combatir a las bandas dedicadas al tráfico de fentanilo en su territorio.

"¿Por qué se permite en Estados Unidos que opere un cártel o varios cárteles que distribuyen en ese país con libertad el fentanilo que hace tanto daño a los jóvenes? O decirles ¿A ver, qué estás haciendo por los jóvenes para que no consuman fentanilo?", insistió el presidente.

Cuestionó también que el gobierno de Estados Uni-

dos tenga preso al activista y hacker Julian Assange o que se intente enjuiciar al ex presidente Donald Trump, por haber pagado a una mujer para que no hiciera pública la relación sexual que tuvieron.

"Todo mundo sabría, porque no nos estamos chupando el dedo que es para que no aparezca en la boleta electoral. Y si digo esto es porque yo padecí de la fabricación de un delito porque no querían que yo fuese candidato, y eso es completamente antidemocrático.

"¿Por qué no se permite al pueblo que sea el que decida? Todo esto en plan de amigos, o sea, nadamás para ver si van cambiando", recalcó.

López Obrador se entrevistará este martes en Oaxaca con John Kerry, enviado del presidente de los Estados Unidos, Joe Biden, para el cambio climático.



Pero no es para enojarse, es que así son. Nada más decir que no es cierto, que son mentirosos, pero no lo vayan a tomar a mal.”

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
PRESIDENTE DE MÉXICO



Foto: Especial

El presidente López Obrador insistió en que el gobierno de Estados Unidos no hace lo necesario para combatir a las bandas dedicadas al tráfico de fentanilo dentro de su territorio.

